



Valentine besticht durch ihre sportive Eleganz. Noch am Anfang ihrer Laufbahn stehend, überzeugt sie mit großer Vorsicht und sehr guter Technik. Ihre Mutter kann auf mehrere hoch erfolgreiche Halbschwwestern verweisen, zum einen Costa del Sol v. Cassini I, die unter Niklaus Schurtenberger die internationale Bühne erobert hat sowie Quinta, die unter Dirk Klapproth in 1,55m-Springen erfolgreich ist. Ein weiterer Halbbruder von Valentines Großmutter ist der gekörte Hengst Looping v. Lasino.

Valentine's elegant athleticism is stunning. Still in the fledgling stages of her career, she stands out for her carefulness and very good technique. Her dam's produce includes highly successful sport horses: Costa del Sol by Cassini I has conquered the international stage under Niklaus Schurtenberger and Quinta has placings to 1.55m level under Dirk Klapproth. The licensed stallion Looping by Lasino is a half brother to Valentine's dam.

Stamm / female line: 2543 · Gekörte Hengste / licensed stallions: Lasino, Acodetto, Lux Z · Internationale Springpferde / FEI show jumpers: Loreana (Lars Nieberg), Lone Star (Helge Deußer), Latino (Tjark Nagel)

133

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 08.04.2013
Farbe: Braun

Nagel Bjoern
Leichle Mike-Patrick
DE421000131313
Größe: L

25718 Friedrichskoog
24891 Schnarup-Thumby
Stute

Vivant BWP BEL002W00174835	Fuego du Prel SF	Jalisco B SF	Alme SF Tanagra SF
		Tornado de Pr SF	Uriel SF Dans Le Vent SF
Scalini v.d. Heffinck BWP	Isis BWP	Landino	Landgraf I Palatina H
		Canturo	Hedjaz SF Etoile Filant SF
Wella ZB1 DE421000161906	Canto	Krokus ZB1 VP	Cantus Fara H
		Mareike II ZB1-BP	Limbus Flair I HSP
Stamm 2543	Elena X H	Corofino I	Corrado I Valeska IV HSP
			Lantaan Zetta H